



22.06.2018

erixx GmbH

Einkommensrunde 2017

Prestigefrage für erixx ...? Gesamtpaket scheitert nicht am Volumen ...

Am 21. Juni 2018 wurde die Verhandlung zur Einkommensrunde 2017 fortgesetzt. Die Arbeitgeberseite legte ein Gesamtpaket mit vielen Themen vor.

Im Mittelpunkt stand jedoch die Frage des Zeitpunktes zur Einführung des EVG-Wahlmodells. EVG-Mitglieder sollen selbst entscheiden, ob sie zusätzlich zur linearen Entgelterhöhung wahlweise

-  2,6 Prozent mehr Geld oder
-  sechs Tage mehr Urlaub oder
-  eine Stunde Arbeitszeitverkürzung

haben wollen.

Spielt der Arbeitgeber auf Zeit?

Die Forderungen der EVG sind bereits seit April 2017 bekannt.

-  Nun bietet der Arbeitgeber das EVG-Wahlmodell für das Jahr 2020 an!
-  Die EVG sagt nein, das EVG-Wahlmodell muss zum 1. Januar 2019 kommen!

Die Verhandlungen wurden unterbrochen.

Der Arbeitgeber muss sich bewegen!

Wir leben
Gemeinschaft

Jetzt EVG-Mitglied werden!



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik
E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)